
Abteilung Stadtentwicklung                                                              7. Oktober 2013 
Abt. Stadtentwicklung 
Bezirksstadtrat 
 
 
 
 
 
 
Frau Bezirksverordnete  
Lina-Mareike Dedert  
 
über  
 
die Vorsteherin der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin  
Frau Sabine Röhrbein 
 
über 
 
den stellv. Bezirksbürgermeister 
Herrn Jens-Holger Kirchner 
 

 

 

Kleine Anfrage KA-0449/VII 
 
über 
 
Entwicklung Brachfläche Neumannstraße 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 
Bezugnehmend auf KA-0103/VII wird das Bezirksamt um folgende Auskunft gebeten:  
 
1. Wer ist der Ansprechpartner des Bezirksamtes bei grundstücksbezogenen 

Fragen (bspw. Sicherheit auf der Grünfläche)? 
 
 Bei Grundstücken des Landes Berlin ist die jeweilig zuständige Fachabteilung 

Ansprechpartner, bei öffentlichen Grünflächen ist es das Tiefbau- und 
Landschaftsplanungsamt. Bei privaten Flächen obliegt die Verantwortung dem 
jeweiligen Eigentümer. 
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2. Wer genau hat dem Bezirksamt die Information übermittelt, dass der 

Grundstückseigentümer (Volksrepublik China) an einem Grundstückstausch mit 
der Bundesrepublik Deutschland interessiert sei? 

 
 Dies geht aus einem Schreiben der Botschaft der Volksrepublik China vom 

28.02.2012 an das Bezirksamt Pankow hervor. 
 
 
3. In welchem Stadium befinden sich die Gespräche mit dem Grundstücks- 

eigentümer  bezüglich des von der Eigentümerseite gewünschten Grundstücks-
tausches? 

 
 Dem Bezirk liegen hierüber keine Informationen vor. 
 
 
4. Welche Kontakte gab es, in welcher Forum und wann? 
 
 Kontakte gab es lediglich in schriftlicher Form im Rahmen der Beantwortung der 

Drucksache VI-1225. Ansonsten gab es von der Seite des Bezirkes keine Kon-
takte. Gemäß § 2 der Gemeinsamen Geschäftsordnung für die Berliner Verwal-
tung, besonderer Teil (GGO II) vom 15. März 2005, die zuletzt geändert wurde 
durch Verwaltungsvorschriften vom 22. Mai 2012, ist der Kontakt mit ausländi-
schen Vertretungen Angelegenheit des Regierenden Bürgermeisters bzw. der 
Senatskanzlei. 

 
 
5. Welche Ergebnisse bzw. Teilergebnisse gibt es? 
 
 Ergebnisse bzw. Teilergebnisse sind dem Bezirk nicht bekannt. 
 

Im Übrigen verweise ich auf die Beantwortung der Kleinen Anfrage 0103/VII und 
den Schlussbericht der auf der 7. ordentlichen Tagung der Bezirksverordneten-
versammlung am 13.06.2012 zur Kenntnis genommenen Drucksache VI-1225. 

 
 
 
Jens-Holger Kirchner 
 


